



Bariloche, Ciudad de Lagos en 4 días.

Este viaje le permitirá, visitar nuestra ciudad de los Lagos, destacada por sus hermosos espejos de agua que rodean la ciudad al igual que sus hermosos bosques de Lengas, Arrayanes y la infinita cordillera de los Andes a sus pies.

Día 1: Bariloche.

Arribo al aeropuerto de Bariloche y traslado a su alojamiento. Resto del día libre.

Día 2: Bariloche – Circuito Chico, Isla Victoria y Bosque de Arrayanes.

Transitamos desde Bariloche por la Av. Bustillo bordeando el admirable paisaje que nos brinda el lago Nahuel Huapi, llegando a la zona de Playa Bonita en el km.8 apreciándose desde allí la Isla Huemul, 10 km. más adelante se llega al pie del Cerro Campanario...

Desde este punto abordaremos el telesilla, medio que traslada al viajero hasta la cumbre: 1050 m.

Una cruz recuerda allí la primera misa celebrada por Monseñor De Andrea el 2 de Febrero de 1930. La hermosa confitería en la cumbre permite apreciar una de las más bellas y fascinantes vistas de la región: los lagos Nahuel Huapi y Perito Moreno, la Laguna El Trébol, Península San Pedro y LlaoLlao, Isla Victoria, los cerros Otto, López, Goye, Catedral, Capilla y el maravilloso entorno cordillerano de la ciudad de San Carlos de Bariloche. En invierno el telesilla permanece habilitada hasta las 18 hs.

Aproximadamente y en verano hasta las 19.30 hs debido a la luminosidad.

La aerosilla fabricada por la empresa Doppelmayr cuenta con tecnología de punta, mayor seguridad, velocidad variable, realizando la ascensión en 7 minutos a una velocidad de 1.30 metros por segundo. Consta de 8 torres, 46 sillas (con capacidad de hasta 60) tiene una longitud de 640 m y capacidad para 450 personas/hora La altura de la estación superior es de 1050 m y de la estación inferior es de 770 m.





All Nature Argentina

Nature & Culture

Posee en la cima del cerro una confitería panorámica con capacidad para 80 personas con 2 terrazas y un 20 m. de altura.

Siguiendo por la Av. E. Bustillo, pasando la zona de la Península San Pedro, se encuentra el LlaoLlao. Allí está la capilla san Eduardo, joya arquitectónica regional, sobre el lago Nahuel Huapi el importante Puerto Pañuelo. Continuando el trayecto se atravesarán las canchas de golf, el puente Angostura (sobre el río Angostura) que une los lagos Moreno y Nahuel Huapi, Bahía López, al pie del cerro homónimo.

Luego se llega al puente que cruza el lago Moreno en su angostura y se comienza a bordear la Laguna el Trébol. Más adelante, a 2 km se encuentra el empalme con la Av. Bustillo a la altura del km 18 por donde se regresa a la ciudad finalizando el Circuito Chico.

Por la tarde comenzaremos la excursión hacia Isla Victoria y Bosque de Arrayanes desde Puerto Pañuelo en la Península de LlaoLlao, distante a 26km del centro de Bariloche, al cual se puede arribar por cuenta del pasajero o a través de nuestro servicio de traslado en modernas unidades.

Al cabo de 30 minutos de navegación, contemplando el imponente paisaje que nos rodea, atracamos en el Puerto Anchorena, de la isla Victoria.

Allí tendremos diversas opciones para disfrutar de su estadía en la isla: caminatas guiadas, por nuestros guías profesionales, donde se contemplan pinturas rupestres en Playas del Toro. Opcionalmente, podrá acceder al Cerro Bella Vista por medio de la aerosilla, desde donde alcanzaremos a contemplar toda la magnitud de la isla Victoria y su entorno.

Hay distintos senderos que se encuentran señalados y marcados para poder recorrerlos por cuenta propia.

Nos embarcaremos nuevamente y luego de 40 minutos de navegación en compañía de decenas de gaviotas, arribaremos a la Península Queltrehue, donde visitaremos el famoso Bosque de Arrayanes. Recorreremos un circuito por un sendero entablonado, terminando nuestra visita a esta maravilla natural en la casa de té.





Nos embarcamos por última vez y luego de una hora de navegación arribamos a puerto pañuelo finalizando la excursión.

Día 3: Bariloche – Circuito 7 Lagos

El recorrido de este hermoso circuito, incluye toda la gama de paisajes que se pueden disfrutar en esta privilegiada región. El trayecto hacia San Martín, es un camino boscoso que cruza ríos, arroyos y bordea varios lagos (Nahuel Huapi, Correntoso, Espejo, Escondido, Villarino, Falkner y Machónico) en cuyas orillas, algunas playas y diversos puntos panorámicos permiten disfrutar paisajes maravillosos. Bordeando el Lago Lacar, se llega a San Martín de los Andes para almorzar y conocer la ciudad.

Hay dos opciones de regreso: La tradicional, por el camino de ripio de Paso Córdoba que ofrece un espectáculo diferente al del camino de ida, ya que después de bordear el Lago Meliquina, el bosque desaparece para dar lugar a formaciones rocosas tan extrañas como bellas.

O, regresar por la ruta pavimentada que pasa por Junín de Los Andes, La Rinconada, Collon Cura y empalma la Ruta Nac. N° 40, con un paisaje rural y de estepa, atravesado por hermosísimos ríos cordilleranos que fluyen hacia el Limay.

Ambas opciones de regreso se unen en Confluencia Trafal, en donde a este mágico paisaje se suman las figuras rocosas del “Valle Encantado” y la sorprendente formación de “El Anfiteatro”. Bordeando el río hasta su nacimiento en el Lago Nahuel Huapi, se retorna a Bariloche tras haber realizado esta completísima excursión.

Día 4: Bariloche

Traslado de salida al aeropuerto para abordar su vuelo de partida.

Fin de nuestros servicios.

Itinerario sugerido. El mismo puede ser modificado a la medida de cada pasajero.

CONSULTE NUESTRAS TARIFAS POR PERSONA.

